

Editorial

Estamos frente a nuevos paradigmas de la humanidad, el conocimiento y la generación de tecnología va creciendo a pasos agigantados, la paradoja económica en relación a la protección ambiental parece generar una brecha cada vez mayor que se va convirtiendo en una especie de abismo de incertidumbres. El uso de recursos no renovables crece desmesuradamente, haciendo que las nuevas tecnologías sean más requeridas por los centros productivos e industriales, acrecentando de esta manera la necesidad de generar un desarrollo integrado, permitiéndonos por una parte hacer más eficientes los procesos productivos y por otra parte convirtiéndolos en instrumentos amigables al medio ambiente.

El esfuerzo de todo investigador debe culminar con la respuesta al encargo social, el aporte al conocimiento, a la tecnología o al pensamiento científico, necesarios para generar un desarrollo económico, sociocultural y protección ambiental sostenibles. La difusión de todo esfuerzo investigativo es parte de esta responsabilidad, por lo que debemos generar los espacios adecuados para desarrollar esta actividad de manera permanente y dinámica.

Toda investigación debe valorarse a partir de su aplicación y difusión en la comunidad científica, espacio de análisis y reflexión que podrá generar

las certitudes que conlleven a objetivos claros del desarrollo y la toma de decisiones adecuadas.

La revista ACTA NOVA de ciencia y tecnología, junto a su Comité Editor de profesionales y e investigadores científicos reconocidos a nivel nacional e internacional realiza este esfuerzo para que el aporte de investigadores nacionales y del exterior sea presentado en cada una de las publicaciones, en este caso el Vol. 7, N° 3 de la presente edición.

Agradecemos a los profesionales e instituciones que patrocinan estos esfuerzos.

Dr. José Sánchez P.
Presidente Comité Editor
ACTA NOVA